

centro filatélico y numismático de guayaquil

casilla 5038
guayaquil-ecuador



PLATICA CON NUESTROS SOCIOS

Saludo cordial para todos los miembros del CENTRO FILATELICO Y NUMISMATICO confiando en que todos se desenvuelven sin problemas personales, y puedan dedicarse a nuestra actividad. Este período se ha mostrado muy activo, debido seguramente a que todos se interesan por la próxima competencia Nacional, que nosotros, y nuestro hermano el Club Filatélico Guayaquil, estamos organizando conjuntamente.

Por supuesto que cuando se avecina una Exposición como la EXFIGUA, tenemos mucho trabajo y demasiado compromiso económico, que los clubes ecuatorianos no han podido afrontar debido a la modesta capacidad financiera de que disponen. Obligados a mejorar la presentación de nuestro equipo y a dar cierta comodidad al local en cuanto al aspecto de conservación de las publicaciones, hemos casi agotado nuestra reserva monetaria, pero eso era indispensable, y hubo que cerrrar los ojos a la posible crítica de los que nunca faltan en discutir las inversiones. Además de la celebración de la EXFIGUA, hemos tenido que cumplir con la aportación anual del Club a la Federación Ecuatoriana de Sociedades Filatélicas y con una cuota extra para ayudar en los gastos elevados que tiene la FESOFIL ante el compromiso de atender a los delegados de la FIAF (Federación Interamericana de Filatelia) que vienen en este mes a celebrar su QUINTA ASAMBLEA ANUAL en nuestra ciudad, honrando así al Ecuador en quinto lugar en el orden de celebración de sus reuniones, ya que previamente se han realizado en Bogotá, Caracas, Lima y Río de Janeiro.

En un principio se había programado efectuar la reunión y la Exposición Nacional en Quito, pero nuestra colega, la Asociación Filatélica Ecuatoriana de la Capital, declinó el llevar a cabo la organización del certamen y el actuar en sede para la FESOFIL en la forma rotativa que se ha establecido en los Estatutos de la Federación. Por esto, en la reunión celebrada en Santo Domingo de los Colorados el día 9 de Junio pasado se acordó continuar con la sede del nuevo período en Guayaquil, y que los dos clubes de esta ciudad verifiquen la EXFIGUA, bajo el auspicio de la FESOFIL.

El compromiso de atención a los colegas extranjeros que vendrán a nuestra patria ha sido el que mayor tensión nos causa, y esto se debe a que el cupo que nos im

pusimos voluntariamente los socios de ambos clubes más desenvueltos en economía, nos tiene en cierto modo intranquilos y a pesar de que particulares, pero simpatizantes de nuestra afición, nos ayudaron, todavía hay cierta abertura en la cifra tentativa de gastos a verificar. El ofrecimiento hecho por el señor Presidente de la Junta Cívica y del señor Gobernador Militar de la Provincia nos tiene optimistas en el desenvolvimiento del programa a cumplir, y que esperamos se hará efectivo.

Es de mencionarse el esfuerzo personal que han desplegado muchos de nuestros socios y a ellos va nuestra profunda gratitud y el para bien de la entidad, que, a Dios gracias, todavía cuenta con elementos comprensivos y desinteresados.

El programa y las invitaciones para los actos a celebrarse serán distribuidos en su oportunidad y ojalá tengamos el éxito que nos propusimos un poco temerosos.

Volvemos a insistir que por propia conveniencia todos los socios deben enviar el cupón anexo a nuestro anterior boletín informativo para actualizar el registro de cada coleccionista: lo que colecciona y sus direcciones completas que se deben insertar en el Anuario que la Federación Ecuatoriana debe elaborar. Un poco más de trabajo, colegas, y remitan a la Secretaría por correo Casilla 5038, o entreguen su ficha en el local del Club los días sábados de 4 a 6 1/2 o 7 p.m. en que se mantiene abierto el local.

Deseamos saber qué socios necesitan la nueva emisión de MONEDAS, pues es una inversión alta y el Club no quiere conservar por mucho tiempo una existencia de ellas, precisamente ahora que nuestros recursos no son cuantiosos. La serie se compone de tres sellos y dos hojillas e importa \$ 195.00 cada juego.

El Departamento de Cambios sigue activo pero falta material de la mayoría de los socios, son pocos los que aportaron libretas para la demanda creciente, especialmente en sellos medianos de Ecuador, en Temáticos y Clásicos. La Secretaria-Tesorera Srta. Lcda. Mercedes López G. tiene a la disposición las hojas en que pueden montar los sellos a base del catálogo Scott.

La ceremonia de clausura de la EXFIGUA 1973, a celebrarse en la noche del 24 del presente mes, está limitada a personas que se inscriban previamente y retiren su invitación en nuestro local en el Palacio de Comunicaciones. El banquete se celebrará en el Comedor Principal del Hotel Humboldt en la fecha indicada.